

Ciudadanos apuesta por el sector agroalimentario en su visita a Agropriego

Según Gómez Balsera, "el sector agroalimentario cordobés tiene unos magníficos productos y para mantenerlo es fundamental que incorporemos a los jóvenes a las explotaciones familiares"

Redacción

Lunes 19 de septiembre de 2016 - 17:40



El diputado nacional de Ciudadanos por Córdoba, Marcial Gómez Balsera, visitaba el viernes Agropriego como muestra del apoyo de Ciudadanos al sector agroalimentario.

Durante su visita, Gómez puso de relieve que “el sector agroalimentario cordobés tiene unos magníficos productos y para mantenerlo es fundamental que incorporemos a los jóvenes a las explotaciones familiares”. Asimismo aseguró que “tenemos que llevar el I+D+I al campo para modernizarlo y adaptarlo a las necesidades actuales y conseguir así mayor

rentabilidad”.

Durante la visita, Gómez Balsera pudo conocer de primera mano la feria agroalimentaria de Priego que se ha convertido en un referente en el sector y cada año aumenta sus visitantes y expositores. Además de la visita a diferentes empresas representadas del sector, el diputado de la formación naranja se reunió con algunas organizaciones agrarias como la UPA y comunidades de regantes de Priego.

Marcial Gómez Balsera estuvo acompañado por la coordinadora de Ciudadanos Priego, Encarnación Valdivia, el subdelegado territorial de Ciudadanos en Córdoba, Manuel Torrejimenó, así como miembros de la junta directiva de Ciudadanos Priego y de otras agrupaciones de la provincia.